

Festival Internacional de Blues de Béjar



Les grands artistes et groupes de blues du monde participent au Festival international de Blues de Béjar. La localité de Salamanca accueille divers spectacles pour profiter et sentir en direct le meilleur du blues, ainsi que découvrir les nombreuses activités complémentaires au festival tels que des ateliers pour les enfants, des jam sessions et des expositions.

Adresse

Béjar. Salamanca.

Page web: <http://www.bluesbejarfestival.com/>

Horaires et Tarifs

Horaires

- Été 12 juillet – 13 juillet):
- Tous les jours:

Observations: <http://www.bluesbejarfestival.com/>

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis